

- Europe Express 8 Days -

HARI 01 : JAKARTA - PARIS

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju ke Paris

HARI 02 : PARIS (MM)

Hari ini Anda akan dijadwalkan tiba di Paris. Hari ini Anda penuh dengan banyak acara karena banyak sekali bangunan bersejarah yang akan dikunjungi atau dilewati. Anda akan diajak melewati IL DE LA CITE kawasan asal mula kota Paris, NOTRE DAME CATHEDRAL gereja tempat penobatan Napoleon menjadi raja yang terkenal dengan cerita legenda HUNCHBACK OF NOTRE DAME, Photo Stop di Eiffel Tower, CHAMPS ELYSEES, ARCH DE TRIOMPHE, DES INVALIDES dan masih banyak lagi lainnya. Malam harinya Anda bisa menikmati acara tour tambahan (Optional Tour) menyaksikan CABARET SHOW yang sangat memukau dan spectacular LIDO DE PARIS.

Hotel : Ibis Styles Roissy (3*) / setaraf

HARI 03 : PARIS - REIMS - STRASBOURG (MP/MM)

Setelah santap pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju ke Strasbourg melalui kota Reims. Setibanya di Strasbourg, Anda akan diajak mengunjungi Barrage Vauban, Cathedral Notre Dame. Hari ini bermalam di Strasbourg.

Hotel : Best Western Monopol (3*) / setaraf

HARI 04 : STRASBOURG - LUXEMBOURG - BRUSSELS (MP/MM)

Hari ini setelah santap pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju ke Brussels melalui kota Luxembourg. Setibanya di Brussels, Anda akan diajak melewati Atomium Manneken Pis,

Grand Palace. Hari ini Anda akan bermalam di Brussels. Hotel : Husa President (3*) / setaraf

HARI 05 : BRUSSELS - AMSTERDAM (MP/MM)

Setelah santap pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan dilanjutkan menuju ke Amsterdam. Sebelum tiba di Amsterdam, Anda akan singgah ke Roermond Shopping Outlet. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Amsterdam, Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam.

Hotel : Park Plaza Hotel Amsterdam (3*) / setaraf

HARI 06 : AMSTERDAM - VOLENDAM - AMSTERDAM (MP/MM)

Hari ini acara tour dimulai dengan mengunjungi VOLENDAM, sebuah desa nelayan yang unik dimana Anda dapat berfoto dengan menggunakan kostum khas negeri Belanda. Anda juga diajak mengunjungi Cheese & Clog Factory and Windmills. dan melihat kawasan DAM SQUARE, NATIONAL MONUMENT, ROYAL PALACE, serta menyusuri kanal-kanal kota Amsterdam dengan CANAL CRUISE beratap kaca, serta mengunjungi Diamond Factory, pabrik berlian yang terkenal.

HARI 07 : AMSTERDAM - JAKARTA (MP)

Setelah santap pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju ke Airport untuk penerbangan kembali ke Tanah Air.

HARI 08 : TIBA DI JAKARTA

Tiba di Jakarta maka berakhirilah acara perjalanan Anda kali ini bersama Kami.